



OPLE Veracruz otorga registro a “Esperanza Veracruzana” como Asociación Política Estatal

- Aprueba Consejo General convocatoria para realizar el primer concurso juvenil partidista de debate político

Xalapa, Veracruz, 20 de septiembre de 2023. Con el principio de fomentar la participación ciudadana, el Consejo General (CG) del Organismo Público Local Electoral del Estado de Veracruz (OPLE Veracruz) aprobó por unanimidad otorgar el registro como Asociación Política Estatal a “Esperanza Veracruzana”.

En sesión extraordinaria, la Consejera Presidenta del OPLE Veracruz, Marisol Alicia Delgadillo Morales expresó que el registro de esta Asociación Política Estatal se encuentra cimentada bajo el principio de la promoción de la participación ciudadana.

El presidente de la Comisión Permanente de Prerrogativas y Partidos Políticos, Fernando García Ramos explicó que las Asociaciones Políticas Estatales enriquecen

la vida democrática y promueven valores e ideas para que sirvan al ciudadano en la toma de decisiones en el ámbito político.

“La pluralidad política fortalece la democracia a través del derecho humano de asociación”, puntualizó.

En otro punto del orden del día, las y los integrantes del Consejo General del OPLE Veracruz aprobaron la convocatoria para la realización del primer concurso juvenil partidista de debate político.

La Consejera Presidenta del OPLE Veracruz reconoció a la Comisión Especial de Innovación y Evaluación por la convocatoria que se hizo, en compañía de Partidos Políticos.

“Convocar a las juventudes partidistas a que se acerquen a las representaciones para que puedan participar de este gran proyecto, es reiterar el interés del Consejo General fomentar la participación de las juventudes veracruzanas”, refrendó.

Por lo que, el Presidente de dicha Comisión, Quintín Antar Dovarganes Escandón indicó que los debatientes serán propuestos por cuadros juveniles de Partidos Políticos, en el rango de edad de 18 a 29 años, originarios de Veracruz o que residan en la Entidad.

“Concluyo haciendo votos para que las y los jóvenes de nuestro Estado, nuestro país y del mundo, escuchen cuando las instituciones o los Partidos Políticos les escuchemos, nos den su voz y se conviertan por sí mismas en el eco ensordecedor de nuestra conciencia colectiva y democrática”, resaltó.

Finalmente, la Consejera Electoral, María de Lourdes Fernández Martínez señaló que esta convocatoria incentiva e impulsa la participación de las juventudes para el fortalecimiento democrático.